

# *Se recupera la industria manufacturera cubana*

---



La Habana, 24 feb (RHC) La paulatina recuperación del plantel manufacturero cubano, adscripto al Ministerio de Industria (Mindus), podrá verificarse durante la segunda edición de la Convención y Exposición Internacional de la Industria Cubana (Cubaindustria 2016), que se efectuará del 20 al 24 de junio venidero, en el Palacio de Convenciones de La Habana y su recinto ferial Pabexpo.

Como parte del repunte industrial, en el evento se presentará el avance del sector en materia de inversión extranjera, como los emprendimientos que se negocian en el área de envase y embalaje previstos a cerrar en el año en curso, refiere el periódico Juventud Rebelde.

Están, entre otros, una planta de envases de aluminio y otra de vidrio, que se construirán en la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), así como una para producir envases flexibles para el empaque de alimentos, la cual se establecerá en otra región, informó en conferencia de prensa Adriana Barceló Permuy, directora general de Gestión Industrial del Mindus.

El asentamiento de esas tecnologías en el país es una muestra de las acciones que realiza ese ministerio para la sustitución de importaciones y también para la exportación.

Algunas se incluyen dentro de la Carpeta de Oportunidades de Inversión Extranjera 2015; otras se estaban negociando de forma directa con contrapartes extranjeras, comentó Barceló Permuy.

Cubaindustria 2016 tendrá como país invitado a Rusia, con el cual se implementan importantes vínculos para el desarrollo industrial nacional, como es la modernización de Antillana de Acero, una inversión estatal respaldada por un crédito de unos cien millones de dólares otorgados por bancos del país euroasiático.

En el evento científico y la exposición se espera participen especialistas y empresarios de más de 30 países, incluido Estados Unidos. También se prevé la asistencia de más de una decena de ministros de Industria, con varios de los cuales pudieran firmarse instrumentos de intercambio.

Cubaindustria se desarrollará en plenarios y eventos paralelos que abarcarán todas las facetas del Mindus, tales como mantenimiento industrial, reciclaje, envases y embalajes, metalurgia, metalmecánica; industria química, electrónica y automática; industria de la moda, el mueble, los ambientes y los estilos, así como las energías renovables y la eficiencia energética.

En el área ambiental y de las fuentes renovables de energía, se conocerá de la perspectiva e instalación de proyectos tecnológicos, también con inversión extranjera, para el manejo integral de residuos sólidos urbanos (es decir, la basura), entre cuyas salidas más amigables con la naturaleza aparece la generación de biogás, y a partir de este de energía eléctrica, además de la selección y recolección de productos reciclables.

Iniciativas al respecto se expandirán a todo el país, y este año pudiera quedar constituida al menos una en la capital. La Directora General de Gestión Industrial del Mindus explicó que las propuestas, además de constituir fuentes de energía, tienen un positivo impacto ambiental, generan tecnología y también cultura productiva y cívica.

Informó que más de 40 potenciales socios extranjeros han mostrado interés en participar en estos proyectos, los que se establecerían inicialmente en las grandes ciudades del archipiélago, como La Habana, Santiago de Cuba, Camagüey, Holguín y Santa Clara.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/85142-se-recupera-la-industria-manufacturera-cubana>



**Radio Habana Cuba**